

Jóvenes magallánicos inician proceso de ingreso a la educación superior tras conocerse resultados de la Paes

Desde primeras horas de la mañana de este lunes 5 de enero, y tras la liberación de los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes), la Universidad de Magallanes (Umag) abrió oficialmente su Feria de Postulación 2026, una instancia de orientación y acompañamiento para quienes comienzan su camino en la educación superior.

El rector de la Universidad de Magallanes, José Marípani, informó que las postulaciones estarán abiertas hasta el 8 de enero, a las 13 horas. Añadió que el 19 de enero, a las 12 horas, se liberan los resultados del proceso de selección, y del 20 al 23 de enero se inicia la matrícula en primera etapa. Posteriormente, del 23 al 30, se desarrolla la segunda etapa, en la que también pueden incorporarse estudiantes a través de ingresos especiales.

El rector destacó, además, que

RODRIGO MATEANA



La Feria de Postulación Umag 2026 movilizó a numerosos jóvenes acompañados de sus padres.

"las carreras técnicas siguen este año con una muy buena posibilidad de ingresar sin Paes y con costo cero de matrícula... Tenemos alrededor de 32 carreras profesionales, 13 carreras técnicas en Punta Arenas, 4 en Natales y 6 planes especiales de continuidad de estudios tanto en Punta Arenas como en Puerto Natales".

Por su parte, la directora de Admisión, Andrea Mansilla,

agregó que existen distintos mecanismos para acceder a la universidad. "Hay vías de admisión especial que se postulan a través de la página del Demre, como el Pace, Más Mujeres Científicas y la Beca de Excelencia Académica y las vías internas de la Universidad de Magallanes son aquellas donde postulan deportistas o estudiantes por admisión intercultural".